



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA N° 093 - 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Dirección de Energía y Minas es reconocida por contribuir al uso eficiente de energía

La Dirección Regional de Energía y Minas recibió un reconocimiento por parte del Ministerio de Energía y Minas por su valioso apoyo y contribución en la formación de una cultura del uso eficiente de la energía en la región.

El Director Regional de Energía y Minas, Víctor Cusquisiban Fernández, sostuvo que se efectuó capacitaciones en escuelas, colegios y población en toda la región con la finalidad de sensibilizar a la población de hacer un uso eficiente de la energía eléctrica.

“A nivel mundial se está haciendo esfuerzos para lograr una sociedad más sostenible y nosotros como dirección de energía y minas no somos ajenos a este objetivo que nos compete a todos, es compromiso de todos”, aseveró Cusquisiban Fernández.

La Dirección Regional de Energía y Minas ya había sido reconocida en años anteriores por el Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental por el trabajo desplegado respecto a la inspección realizada a la pequeña minería y artesanal.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 08 de marzo del 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA